

CIBOURE

L'école de golf de la Nivelle sacrée championne

La commission jeunes du club associatif de la Nivelle a triomphé dans le premier challenge national des écoles de golf. La structure cibourienne se classe même 5e de France

Vincent Dewitte
vdewitte@sudouest.fr

Qualifiée l'an passé pour disputer le premier Challenge national des écoles de golf, la commission jeunes du club associatif de la Nivelle a signé une performance à peine croyable. Sa soixantaine d'enfants, ses encadrants bénévoles et son unique entraîneur professionnel se sont en effet hissés jusqu'à la première marche du département. Mieux, l'école cibourienne a remporté le titre suprême à l'échelle de la ligue Nouvelle-Aquitaine, et terminé ce challenge au 5^e rang national, sur un total d'environ 650 clubs.

Ce précieux trophée, reflet d'un dynamisme qui se vérifie tout au long de l'année sur les greens de Ciboure, est d'autant plus mérité que La Nivelle a surclassé des structures de tailles et réputations a priori bien supérieures. « J'en suis pour ma part extrêmement fier. Surtout, je tiens à profiter de la présence des représentants de la ligue Nouvelle-Aquitaine pour adresser un grand bravo aux petits et à tous les encadrants qui les entourent », lançait, mercredi 6 octobre, le président de l'association sportive, Bernard Grelet.

64 élèves inscrits

La remise officielle de ce trophée, savourée à juste titre par les petits golfeurs présents ce matin-là, fut l'occasion d'en savoir un peu plus sur le fonctionnement de cette commission jeunes portée par l'administrateur Jean-Pierre Nepper, la vice-présidente Catherine Vouvé-Leuona, mais aussi Marie-Louise Auger, elle-même passée par cette école « il y a quarante ans », souriait-elle. L'occasion notamment de constater que le club a été contraint cette année de stopper les inscriptions à 64 élèves, faute de pouvoir garantir un accueil satisfaisant à un groupe plus étoffé...

La clé de cette réussite ? « Former les adultes bénévoles et surtout donner rapidement la possibilité à ces enfants d'aller



Les représentants de l'association sportive de la Nivelle et ceux de la ligue Nouvelle-Aquitaine, mercredi 6 octobre, sur le parcours du golf de Ciboure. v.d.

sur le parcours et d'y prendre leur pied », répond Marie-Louise Auger. Les premiers pas sont faits sur le practice. La force de la Nivelle, au-delà de « prix très attractifs » (1), c'est ensuite de réserver les trois premiers trous à la relève, avec un parcours aménagé via des marques de dépôts de couleur adaptées aux âges et à la progression de chacun.

Le plus important, c'est de donner rapidement la possibilité à ces enfants d'aller sur le parcours

« Le grand truc, pour eux, c'est de franchir la carrière du trou numéro 3. Quand ils y parviennent pour la première fois, c'est vraiment un moment magique », développe la Cibourienne.

Premiers pas dès 6 ans

Les débuts se font à 5/6 ans, avec des créneaux par catégories d'âge, les mercredis et dimanches. Côté compétitions, ces derniers profitent d'une offre beaucoup plus structurée

qui n'a vraiment rien à voir avec ce qui se faisait avant », commente à son tour le conseiller technique régional, Philippe Urange.

Le Luzien, secrétaire général de la ligue Nouvelle-Aquitaine, en profite pour souligner le « rôle indispensable des adultes bénévoles », « pour que le professionnel s'occupe vraiment du jeu ». « C'est super ce qu'on voit ici. Mais la réalité, c'est aussi que malgré tous nos efforts au niveau national et au niveau de la ligue, il faut reconnaître que le golf reste encore majoritairement un sport de vieux, avec des jeunes qui représentent une dizaine de pour-cent seulement des effectifs », commente-t-il.

Golf scolaire

Le développement du golf scolaire et les journées découverte telles que celle qui avait convaincu une quarantaine de novices, quinze jours plus tôt, doivent permettre de faire mieux. Les encadrants de la Nivelle imaginent aussi la création de passerelles entre les écoles du secteur, notamment avec celles de Chantaco et d'Arcangues.

En ligne de mire : la forma-

DYNAMIQUE DE CLUB

Ce challenge national, premier du genre, s'adressait aux clubs dont les joueurs ont un index supérieur ou égal à 20 et âgés de 16 ans maximum. Le système de points était calculé du 1^{er} octobre 2020 au 1^{er} août 2021. Plus que les résultats acquis lors des compétitions, cet interclubs visait à récompenser « l'engagement des dirigeants », « le recrutement des jeunes golfeurs via le golf scolaire », « les liens tissés avec l'encadrement fédéral », et « la progression des jeunes ».

tion des équipiers qui seront amenés à défendre les couleurs du club dans les compétitions fédérales et interclubs. Un rêve déjà partagé par le groupe des 10 ans représenté, le 6 octobre, par Xan, Alleko, Robin, Sancho et les autres. Des enfants pas forcément amenés sur les greens par leurs familles, mais qui « adorent le jeu et l'ambiance » ! Des graines de champions. À très bonne école.

(1) 120 euros à l'année pour les cours, auxquels s'ajoutent 15 euros de licence et 45 euros de cotisation. Plus d'informations sur le site Internet du club ou par téléphone au 05 59 47 18 99.



LE PIÉTON

S'est usé les guibolles sur les 28 km de randonnée de la Kostaïde baleada samedi, sur le littoral entre le fort de Socoa et la Barre à Anglet. Dans des conditions idéales, il s'est régalé d'une variété de paysages et de quelques mets locaux aimablement servis par les bénévoles d'Ibaïalde lors des ravitaillements. Hélas, il a aussi pu déplorer le manque de savoir-vivre de certains. C'est encore une histoire de déjections : celles de congénères qui, vivant en si belle harmonie avec la nature, ont décidé que cette communion ne devait s'alourdir de considérations hygiéniques. Voilà donc la côte parsemée de toilettes à ciel ouvert, et tout ce qui va avec...

CHAUSSURES FEMMES
BUXIKI
La 2^{ème} paire à **1€***
(du 09/10 au 27/11/2021)
avant fermeture annuelle
*1€ la paire la moins chère.
42, rue Sopite
SAINT-JEAN-DE-LUZ

EN BREF

LE RAMIRO ARRUE ADJUGÉ

La toile était la star de la vente aux enchères organisée à l'abbaye aux Dames de Saintes (17). « Sortie de la messe, Saint-Martin d'Arrossa » avait été décrochée des murs du restaurant Les Motels basques de Saint-Jean-de-Luz, pour être placée sous les auspices de Me Geoffroy, commissaire-priseur et de l'expert en art Philippe Ravon. Après un moment de flottement, les enchères se sont envolées jusqu'à 52 000 euros.

SALON DU MARIAGE

Le parc des expositions Ficoba, à Irun, recevra le salon du mariage. Los muñecos de la tarta, du samedi 16 au dimanche 17 octobre. Des robes et costumes au voyage de noces, il sera possible de tout penser pour le grand jour.

SUD EXPRESS

« Sud Ouest » frappe à votre porte

CIBOURE Depuis hier et jusqu'à vendredi 15 octobre, les étudiants en deuxième année de BTS Négociation et digitalisation de la relation client, du lycée Louis-de-Foix de Bayonne, sont mandatés par notre journal pour vous présenter notre titre et mieux vous le faire connaître. Ces jeunes feront ainsi, dans les communes de Ciboure, Urrugne et Hendaye, du porte-à-porte toute la semaine. Ils ont été formés, pendant trois jours par la Société AOC D



EMILIE DROUINALD / SUD OUEST

Presses représentées par Roxane Martinez et Lou Dina, à la connaissance du journal « Sud Ouest » afin de répondre à toutes vos questions. Ils seront en mesure de vous détailler les

différentes formules d'abonnements possibles, à la fois à notre journal papier comme à nos contenus numériques. « Sud Ouest » vous remercie de leur réserver votre meilleur accueil.

SAINT-JEAN-DE-LUZ
CIBOURE,
PAYS D'ART ET D'HISTOIRE

VILLES & PAYS D'ART & D'HISTOIRE

CONFÉRENCE F. L. WRIGHT
PIONNIER DE L'ARCHITECTURE MODERNE

Entrée libre, 15 octobre, 18 h 30
Tour de Bordagain, Ciboure

Renseignements :
05 59 51 61 97